

コミュニティ スクール

C S 通信

NO.2

地域学校協働活動推進員
塚本 茂樹

地域学校協働活動推進員の塚本です。
毎週火曜日と金曜日は「社会を明るくする運動」の一環で朝のあいさつ運動に参加しています。
生徒たちからも、徐々に弾んだ声が返ってくるようになりました。

令和4年度に本校はコミュニティ・スクールへ移行しましたので、本校運営協議会でスローガンとして「『笑顔で登校、笑顔で帰宅』をめざして家庭・地域と協働する学校づくり」を掲げ懸垂幕を作成し、校舎東側に掲げていただきました。
生徒の笑顔のために学校と家庭や地域が共に知恵を出し合う関係を築いていけるよう、学校運営協議会も取組みますので、お力添えをお願いいたします。



学校公開について

5月16～19日・6月6～9日と2回、学校公開が行われ約300名の方がお越しになりました。また、その際アンケートにも、ご協力いただきありがとうございます。

コメントも多く寄せられ、改善点や気遣いが足りなかった点、そして励ましや、お褒めの言葉をいただきました。笑顔で登校できる学校づくりのためご協力ありがとうございました。

次回 学校公開は10月28日（金）～ 11月2日（水）を予定しています。

5万人あいさつ運動 第2期 7月1日（金）から7月7日（木）

5万人あいさつ運動（第2期）が、始まります。布水中学校では金曜・月曜から木曜とクラスごとで、生徒と保護者の皆さまが、朝の時間に玄関前で挨拶を行います。
地域の皆さまも、ぜひ、ご参加くださいね。（家の前で登校する子どもたちに、「おはよう・いってらっしゃい。」と）

「子どもと大人のまちぐるみ美化清掃」

7月3日（日曜日）に「子どもと大人のまちぐるみ美化清掃」が行われます。
この美化清掃は、“ののいちっ子を育てる”市民会議と連合町内会が主催して行うもので、子どもの社会活動への参加を目的の一つにしています。

コロナ禍で、子どもたちが「今住んでいる地域の行事に参加している」「地域や社会をよくするために何をすべきかを考えることがある」と自信をもって言えない現状があります。

子どもと大人がともに地域の清掃活動を行うことにより、どの子も地域の中で生きる意味や意義、喜びを感じる機会になればよいと願っています。

子どもと大人ふれあいを図ることができるよう、子ども達を積極的に参加させ、互いに挨拶をし、頑張りを認める言葉を子どもたちにかけていきましょう

時間・場所など詳細は、各町内会にご確認ください。

「笑顔で登校、笑顔で帰宅」

をめざして 家庭・地域と協働する学校づくり

お問い合わせは（火曜日午前・金曜日午後）
布水中学校運営協議会
地域学校協働活動推進員
塚本 茂樹
野々市市押野2丁目100番地
電話：076-248-0039

E-mail:
fusuityu_csd@ed.city.nonoichi.ishikawa.jp